

Hagen, 20. März 2018

Jugendportlerehrung 2018

Schon seit vielen Jahren fördert die Sparkasse HagenHerdecke den StadtSportbund Hagen. Ein großer Teil dieser Förderung fließt regelmäßig in die Sportjugend. Deswegen gehört die Teilnahme an der Jugendportlerehrung jedes Jahr zu den besonders schönen Terminen mindestens eines Vertreters der Sparkasse.

In diesem Jahr nahm diese Aufgabe Frank Mohrherr als stellvertretendes Vorstandsmitglied wahr. Mehr als 90 Jugendliche galt es, mit Gold, Silber oder Bronze für besondere Leistungen im Leistungs- und Schulsport zu ehren. Zusätzlich gab es noch eine Sonderehrung von Jugendlichen unter 14 Jahren und für Jugendtrainer.



Frank Mohrherr, stellv. Vorstandsmitglied der Sparkasse HagenHerdecke, mit einigen der jugendlichen Preisträger

Die Ehrung, erstmalig in den Räumen der Hagener Tanzschule Christ, hatte allerdings mit einer „trockenen Feierstunde“ wenig zu tun. Mitmachen war angesagt. Denn die Tanzdarbietungen und der Flash-Mob der Tanzschule Christ sowie die kleine experimentelle Wissenschaftsshow der „Physikanten“ sorgten für ein abwechslungsreiches und vor allen Dingen interaktives Rahmenprogramm. Schön, dass so viele Sportler und auch viele Angehörige und Freunde gekommen waren!

Kontakt:

Sparkasse HagenHerdecke

Thorsten Irmer, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Sparkassen-Karree 1, 58095 Hagen

Telefon: 02331 206 32 50, Telefax: 02331 206 6000

E-Mail: presse@skhahe.de

Homepage: skhahe.de